

Hacinamiento y sobrecarga laboral: Las demandas de trabajadores Serviu provincial por paro que sigue sin solución

ILa directora regional del Serviu Biobío, María Luz Gajardo, afirmó que "estamos trabajando para que tengamos todas las visaciones técnicas y los recursos necesarios para proyectos de mejoramiento integral de nuestros edificios institucionales en ambas provincias".

Nicolás Maucíra Royo
 prensa@latribuna.cl

DEMANDAS TRABAJADORES

En un paro total e indefinido se encuentra la Delegación Provincial del Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu) de Biobío, debido a malas condiciones laborales que acusan sus trabajadores.

La medida fue resuelta el pasado jueves en la última asamblea de funcionarios, saliendo electa la opción de realizar una huelga legal desde el lunes 1 de abril de 2024 hasta que los requerimientos sean escuchados por la autoridad regional.

Debido a esto, los trabajadores de esta repartición llegaron al edificio donde se ubican las oficinas en Los Ángeles (en calle Colón #950 entre Lincoyán y Janequeo) para manifestar su descontento, con carteles y globos negros en señal de protesta.



SIGUE EL PARO

A las 15 horas de ayer lunes se llevó a cabo la reunión entre la directora del Serviu regional y representantes del departamento provincial de Biobío para resolver los inconvenientes. Sin embargo, no hubo acuerdo entre las partes y el paro sigue en curso.

departamento provincial en donde la precariedad es evidente respecto al hacinamiento y el inmobiliario. La verdad es que hace un par de años que se está requiriendo soluciones en esto, pero no hemos obtenido ninguna respuesta por parte de la autoridad regional, por lo tanto, estamos en paro hasta que esto se resuelva", detalló la dirigente.

La también presidenta de la Federación de Trabajadores del sector vivienda a nivel nacional, además, recalcó que "necesitamos que se resuelvan problemas de falta de dotación", ya que "los funcionarios y funcionarias están sobrecargados laboralmente hablando, situación que sin duda se traspasa en su vida personal y familiar".

Asimismo, la dilatación de los requerimientos "tienen de alguna manera al funcionariado muy afectado, lo que se configura claramente en un maltrato laboral por parte de la autoridad, y eso se ve afectado en la salud mental de los trabajadores y trabajadoras de este departamento provincial", sostuvo.

RESPISTA SERVIU REGIONAL

La directora regional del Serviu Biobío, María Luz Gajardo, se refirió a la situación que denuncian los trabajadores del departamento provincial con

La autoridad regional, además, afirmó que se están efectuando mejoras en el edificio institucional, junto con la gestión de recursos para una intervención mayor.

"Entendemos que, por ejemplo, se están reponiendo y mejorando todas las luminarias interiores del departamento a petición de los mismos funcionarios y estamos gestionando los recursos necesarios para poder adquirir un nuevo mobiliario de estándares ergonómico para una mejor confortabilidad y cumplimiento de la normativa", indicó.

Además, "estamos buscando recursos para poder adquirir sistemas adicionales a los existentes de aire acondicionado".

Respecto al hacinamiento que alude la dirigente, la autoridad sostuvo que "aclararemos con el equipo provincial el procedimiento administrativo existente para poder eliminar o archivar el exceso de documentación que estorba en lugares que funcionarios ocupan en momentos de almuerzo o colación".



RESPUESTA SERVIU REGIONAL

La directora regional del Serviu Biobío, María Luz Gajardo, se refirió a la situación que denuncian los trabajadores del departamento provincial con

Mejoras en infraestructura y uso de espacios